



... Die Bären ...

Erstes Kapitel.

Am Pic von Orizaba.

Der Leser lernt den Helden kennen. — Trübe Tage in Mexiko. —
Was ein Pama unter Requirieren versteht.

„Holla, Wohanna — was giebt's?!“ . . .

Der hoben aus dem Schlummer Erwachte richtete sich auf,
rieb sich die Augen und schaute umher.

Der Tag begann zu dämmern. Die ersten grauen Schatten
fielen in das Innere der Höhle; draußen vor dem Eingang
leuchtete es noch heller — eine Schicht Schnee war über Nacht
gefallen und im Frühschein glänzten die Krystalle wie Silber.

„Still, Herr,“ antwortete eine zweite Stimme. „Wir
war's, als hätte ein Pferd gewiehert . . . Bleiben Sie liegen
— ich will nachsehen, ob sich einer der Gänle vielleicht los-
gerissen hat . . .“